

101,5 Radio-Montréal

## Vivre ensemble

Le 22 janvier 2011 par Arthur Lacomme



*Crédit: Projet Vivre ensemble*

Quand on parle de rapports entre les communautés arabes et juives, on pense souvent à des affrontements, des conflits. C'est en tout cas l'image que nous renvoient les médias de certaines parties du monde où des extrémistes religieux se disputent des terres ou bien nient le droit des autres peuples.

Mais quand on parle de rapports entre les communautés arabes et juives, on pense moins souvent à des projets qui rapprochent ces communautés, des projets qui prônent le partage, l'ouverture entre les cultures.

C'est le défi que s'est lancé l'arrondissement de Saint-Laurent. Plusieurs acteurs du milieu ont lancé le projet interculturel « Vivre ensemble ». Amanda Tétreault, coordonnatrice du projet, vous parle de ce projet en détail.

Une entrevue réalisée par Arthur Lacomme et diffusée lors de l'émission *Le Midi Libre*, le 20 janvier 2011.